
滑川町附属機関会議録 
 

【開催概要】 

会議名 令和４年度第１回滑川町立滑川中学校学校運営協議会 

日時 令和４年５月２４日（火曜日） 

１０時００分～１２時１０分 

 

場所 滑川町立滑川中学校 図書室 

出席委員 等  

千葉雅哉会長、原徹副会長、中村司委員、 

髙澤守委員、大塚一男委員、西口委員 

鈴木由紀子委員、河崎由加里委員、 

八木原利幸委員（滑川中学校長） 

教育委員会…馬場教育長、野口指導主事 

 

欠席委員 吉田利好委員、オブザーバー…藤高直之 氏、吉野龍男 氏 

事務局  

髙内康裕…教頭、髙橋賢徳…主幹教諭、新井 優…主幹教諭 

大木 勝…社会教育士、伊藤正芳…事務主幹 

 

議題 (1) 令和４年度学校経営のスタートにあたって 

(2) 学校運営協議会が行う具体的活動について 

(3) ボランティア活動の推進について 

(4) 学校自己評価について(別紙） 

(5) その他（生徒会本部役員紹介） 

 意見交換 

 

配付資料  

〇令和４年度第１回滑川町立滑川中学校運営協議会資料（冊子） 

〇学校自己評価シート（別紙） 

〇CSポンチ絵・議会報コピー、生徒会役員名簿 等 

 

公開・非公開 公開 

傍聴人数 ０人 



会議要旨 あいさつ…馬場教育長 

委嘱状交付…変更のあった委員２名に教育長から委嘱状を交付した。 

      （中村委員、西口委員） 

      

＜会長＞これより議事を進行する。 

 

協議 

 

(1) 令和４年度学校経営のスタートにあたって 

八木原委員より、令和４年度学校経営方針について、令和３年度第３回学

校運営協議会で提案したものの修正と令和３年度学校経営方針との変更点

を中心に説明があった。続いて、今年度の主な行事予定と重点的に取り組む

事業についての説明が行われた。 

 

 

(2) 学校運営協議会が行う具体的活動について 

八木原委員より、「コミュニティスクールと地域学校協働活動の一体的

推進について（ポンチ絵）」を使って説明があった。例として取り上げた

ものは、「赤ちゃんふれあい体験」、「ひまわりの里づくり」活動、特別

支援教育、公民教育であった。 

 

 

(3) ボランティア活動の推進について 

生徒が学校外で行う活動は、町教委や社会福祉協議会が主催するもので

あり積極的に応募すること、また、学校が受け入れる活動は、英検や数検

などの検定事業、夏季休業中の補習授業、除草などの環境に関するもので

あり積極的に実施することを表明した。その他、立正大学との交流は引き

続き実施していく。 

 

 

(4) 学校自己評価について(別紙） 

 事務局・髙内教頭より、別紙資料に基づき説明があった。令和３年度３

月に実施した学校運営協議会で委員から出た意見をまとめた部分について

の説明であった。 

 

（5）その他（生徒会本部役員紹介） 

 事務局・大木社会教育士から生徒会本部役員を紙面により紹介した。ま

た、次回は新役員が決まるので、その時はメンバーを招集して紹介すると

のことであった。 

 

＜会長＞以上で議事を終了する。 

 



 

意見交換 

 参加した各委員から自由に意見を出していただいた。 

 

・令和３年１２月議会で取り上げられた新体育着の質疑に対して学校が 

とった措置について 

・補習ボランティアの対応と夏季休業中の図書室等の学校開放とうについ 

  て 

・昨年度から今年度当初における不登校の状況について 

・特別支援「子ども大学」について、不登校、外国人等の地域課題にどう 

向き合うかとネットワークづくりについて 

・県立学校図書館・検定事業等の中高で取り組める事業について 

・ヤングケアラーの実態、郷土学習等の推進と教育課程への位置づけ 

教員研修等について 

・「赤ちゃんふれあい」体験の推進について 

・「ひまわりの里づくり」活動の進め方について、なめがわドリームプロ 

ジェクトの取り組み内容について 

・入学前の部活動見学について、一町民としての中学校との関わり方につ 

いて 等々 

 

 

諸連絡 

次回議題案（１０月～１１月頃を予定） 

・これまでの教育活動について 

・地域との連携協働活動について 

・校則の見直しについて 

・その他 

 

 



 


